

LA FAMILIA DE PABLORREAL

flowercita Bernabe

Image not found.

Capítulo 1

LA FAMILIA DE PABLO REAL

-Había un granjero que vivía en una región muy lejana de la ciudad.

-Cada mañana, al primer rayo del sol, cantaba, Gollo el gallo, era un nuevo y maravilloso día, donde todos los animales empezaban sus tareas cotidianas, y así comenzaba su día.

-Gollo saludaba a sus grandes amigos, entre ellos estaba Pablo el pavorreal; quien le contaba sus grandes sueños:

- Gollo hoy volvi a soñar que sali de este lugar, y vivia en un bello lugar lleno de jardines hermosos.

-Pablo se cuidaba mucho, cuidaba mucho sus alas, pero sobre todo su elegante y hermosa cola llena de bellos coloridos;

-Paty era la patita más tierna, y dulce, cantaba y alegraba el lugar, llena de optimismo y felicidad, aunque seguido se perdía donde nadie la podía encontrar.

-A lo lejos se miraba que venía Julio el cuervo, quien siempre llegaba con algún regalo para cada uno de sus amigos, les traía un delicioso pan de granos, frutas, verduras y objetos raros que encontraba en su camino, cuando iba a la ciudad.

-Cierta día Julio llego con un asombroso collar, el cual Paty quiso enseguida, y tambien con un pedazo de papel que brillaba con el sol, todos y cada uno de ellos opinaba lo que era, pero todos concordaban que tal vez era un pedazo de estrella que se habia caido desde el firmamento, el cual llamo la atención de todos, Pablo miro su reflejo en él, y enseguida quedo imnotizado, le rogo a Julio que se lo regalara, y desde ese día no falto día alguno en que Pablo no se reflejara en ese pedazo de papel, y empezó a crecer algo muy dentro de su ser, un gran ego y una enorme vanidad.

-Y empezó a sentirse superior a sus amigos, en especial de Julio.

-Julio era muy inteligente, especial, afectuoso, sabio, pero sobre todo tenia algo que ninguno de ellos tenia, libertad e independecia.

-Estaba cerca la primavera y todos se reunieron a planear la gran fiesta de la primavera, ya que el invierno estaría pronto por terminar.

-Todos los animales del lugar se emocionaron, y empezaron a prepararse y a buscar el mejor atuendo que se pondrían para ese gran día.

-Paty decía: yo estrenare mi hermoso collar, y me hare un sombrero con muchas flores de colores.

-Gollo decía: me hare una corbata de hojas de pino para que huela rico y fresco.

-mientras que Julio por más que pensaba y pensaba que ponerse para la ocasión no sabía que llevar para impresionar a sus amigos, aunque en realidad no necesitaba nada ya que parecía aurora boreal en de invierno.

-Todos en la granja estaba entusiasmados contando entre ellos que ya casi estaban listos para la fiesta de primavera, nomas terminara el invierno.

-Julio los escuchaba hablar de lo alto de los tejados del granero, picando una bolsa de papas fritas.

-Cuando de repente escucho a Pablo decir:

-Aqui entre nosotros espero que Julio no se presente a la fiesta,

-mirenlo tiene muy mal aspecto y pienso que seria la vergüenza de la fiesta,

-sería muy arriesgado tener una ave de su tipo y ademas su color es desagradable.

-Al oír esto Julio trato de aletear sus grandes alas negras, agacho la cabeza tanto que casi se rompe el pico contra el suelo, se le cerro la garganta no sabía si llorar, o gritar de tanta tristeza, pero sobre todo de la enorme decepción que le había causado al que creía y consideraba que era su gran amigo.

-No puedo creer como Pablo teniendo la mayor de las bellezas de todo el lugar podría tener su alma y su corazón tan cruel y tan horrible , como pudo salió de la granja, pero ya no pudo volar más, sus alas no emprendieron vuelo, así que se fue caminando.

-Todos en la granja estaban felices y contentos, para celebrar el gran día.

-Cada día que pasaba, Pablo se sentía superior a todos, dando ordenes y esponjando su cola.

-Deveras que parecía el símbolo de la realeza, dando órdenes y haciendo los preparativos, mientras todos los animales lo adulaban y lo llenaban de grandes halagos, ego, vanidad, y prepotencia crecía aún más que su enorme cola, en un pequeño e insignificante papel de aluminio.

-Cuando todos se retiraron después de la reunión, Pablo llegó y no encontró a su amigo Julio como era costumbre, lo espero hasta muy tarde y pensó: donde estarás Julio?

-Así pasaron varias noches y días sin saber dónde estaba Julio.

-Cada mañana Gollo preguntaba a lo lejos si alguien había visto a Julio, todos estaban muy preocupados.

-Pablo ya no soportaba más, su soledad y su conciencia le reclamaba, y la culpa lo invadía más que sus prejuicios, sus ojos se le llenaron de lágrimas y su boca se le seco.

-Esa noche Pablo no pudo dormir la conciencia no lo dejaba, más aparte extrañaba a su gran y fiel amigo.

-Se preguntaba porque él habría dicho eso de su amigo Julio, cada vez que volteaba y miraba su reflejo en aquel pedazo de papel, lo invadía más la culpa, el frío la soledad lo hacen sentirse peor.

-Julio era un ser tan pequeño que había dejado un enorme vacío en todos y cada uno de los animales de la granja.

-Los últimos días de invierno fueron los peores y más fríos que jamás se había visto, y empezaron a desaparecer los animales en la granja.

-Una mañana Pablo sintió los rayos del sol, pero Gollo no había cantado aun, así que salió a buscarlo, y miro que el gallinero estaba completamente vacío, salió a preguntarle a los demás, pero.... los conejos, el chivo, el puerco y todos habían desaparecido ya del lugar.

No había nadie ni si quiera encontró a Paty por mas que le grito.

-Pablo quedo aún mas solo de lo que se pudo imaginar, empezó a llorar desconsoladamente como un niño, ya no quería cumplir su más preciado sueño de irse a un enorme y bello jardin, lo único que quería era que todos sus amigos estuvieran devuelta,

solo deseaba pedirles perdón, de lo prepotente, egoísta y lo narcisista que había sido con cada uno de ellos,

decirles cuanto los amaba y los extrañaba,

volteo al cielo, y renegó de su belleza la cual creia que era la culpable de todos sus males,

pidió perdón en su corazón,

pidió perdón por cada uno de sus errores y por haber sido tan miserable y prejuicioso.

-Por fin el sueño venció a Pablo, y esa noche soñó que estaba bailando, cantado y disfrutando de la gran fiesta de primavera con todos sus amigos pero en especial con Julio.

-Al amanecer escucho un ruido y miro a Julio, se quedó pensando si era el sueño o realidad, miro los rayos del sol llegaban asta sus plumas tornandose con los mismos colores que él, y unos grandes y enormes ojos negros lo miraban fijamente, gritandole:

- Pablo, Pablo, donde están todos,

-Pablo le grito perdóname Julio perdóname y soltó tremendo llanto.

-Julio por su parte se postro ante su cuello y lo abrazo, diciéndole aquí estoy es lo que mas importa,

dime que ha pasado con todos?

falta tan poco para la fiesta de la primavera.

-Vamos a buscarlos a casa del granjero,

pero lo que encontraron no fue nada alentador,

miraron las pieles de sus amigos y salieron desconsolados y

aterrorizados por tan terrible acto de los seres que tanto amaban.

- El granjero tenía que sobrevivir a tan atroz invierno, y esa noche Julio y Pablo, compartieron el dolor, la tristeza y la nostalgia juntos.

-Pablo le dijo a Julio que el granjero lo llevaría a otra granja y que deseaba que viniera con él, y se prometieron que nunca más se separarían.

-Los dos miraron a lo lejos que venía Paty, es Paty?

exclamaron a la misma vez, pero no viene sola?

-Ella venía acompañada de siete hermosos patitos, su color era tan amarillo como el sol, todos venían en fila detrás de su madre, quería sorprenderlos a todos, pero la sorpresa fue para ella al enterarse de tanta desgracia, los tres se abrazaron por un buen rato...

Pero la alegría de los pequeños fue más grande que su duelo, jugaban y hacían travesuras entre ellos, y verlos tan felices, les dio un gran consuelo de paz y de esperanza a los tres.

-Paty hizo que Julio y Pablo le prometieran que pasara lo que pasara ellos cuidarían de sus pequeños que confiaba plenamente en ellos para crearlos y enseñarles los valores de la vida y la mejor versión de ellos mismos.

-Esa noche fue una noche de paz y la más feliz que tuvieron Pablo, Julio, Paty y los pequeños se acurrucaron entre las alas de Pablo y Julio para dormir.

-Esa noche Paty desapareció como los demás.

-A la mañana siguiente los pequeños empezaron a buscar a su mamá, pero no la encontraron;

Julio y Pablo se imaginaban lo que había pasado con ella, pensaban que ya Paty presentía en su corazón que no vería más a sus pequeños, por eso les había hecho prometer a ambos su último deseo de criar a sus pequeños.

Julio le dijo a Pablo:

que tenemos que huir de este lugar Pablo,

-Pero Pablo que siempre soñaba irse de ese lugar hoy que podía hacerlo, tenía un enorme miedo a lo desconocido.

- Julio le recordó la promesa que le habían hecho a Paty, mas ahora tenían una razón para vivir, y no separarse jamás;

tendrían que buscar un lugar seguro para todos.

-Julio le dijo que los guiaría a un lugar que el ya conocía;

y así fue como emprendieron su viaje, de varios días, y varias noches, cuidando mutuamente a los pequeños, mientras tanto Julio, les contaba sus anécdotas de cada viaje que había hecho, para que el viaje no se les hiciera tan largo;

-falta poco por llegar a casa de mi gran amiga Bella, ella es muy diferente al granjero, es tan hermosa ya pronto la conoceran.

-Julio conoció a Bella cuando él se fue de la granja, él había llegado en muy mal estado, y ella fue la que lo cuido, lo alimento y sobre todo le dio amor, y sabia que ella los protegería para siempre, les contaba que ella le enseñó que la elegancia y la belleza se lleva dentro del alma;

que no importaba el exterior, si no el amor de tu corazon, y el perdón hacia los demas, pero sobre todo que era lo mas importante de la vida;

dar gracias por todos los regalos que tenemos a un ser que más superior que el hombre que nos cuida y nos ama mas que a nadie .

-Pablo también lo escuchaba sorprendido y con gran admiración como Julio se expresaba de una nueva forma de vivir amando y agradeciendo.

-La mañana siguiente las mariposas y diferentes especies de bellos pájaros y animales silvestres revoloteaban entre los pequeños pequeños que jugaban junto con ellos.

- La primavera se hacia presente en ese lugar;

Pablo le preguntaba a Julio:

dime Julio toda esa belleza que ven mis ojos son los regalos de ese

ser superior del que hablas?

- Julio asentaba con la cabeza diciendo que sí, que esa era la creación del mas bello amor y que incluso ellos eran parte de esa creación tambien;

y de todo ser viviente que había en el mundo.

-Julio le dijo a Pablo:

por fin hemos llegado.

-Pablo que estupefacto y asombrado le dijo:

estas loco...

no trajiste a una montaña de piedras...

-Julio volo y miro a lo lejos a su amiga Bella quien estaba sentada en su ventana viendo el atardecer;

Julio se postro en su hombro y comenzo a acariciar su rostro rosa como un petalo.

-Bella brincando le decía:

mi lindo amigo te extrañado mucho.

-Julio la guio volando desde el castillo de piedra, esta bajaba las escaleras casi volando para seguir a Julio y ver asta donde la llevaba.

-Pablo estaba todos los pequeños;

Julio se le acerco al oido y le dijo:

abre muy bien los ojos;

Pablo sabia de lo que Julio le hablaba y extendió su grande y enorme cola para que Bella lo mirara;

pero cuando Bella miro a Pablo esta quedo asombrada de su gran belleza, que asta le hizo una reverncia como si fuese el mismo rey del lugar, todos entraron al castillo de piedra.

era el mas bello paraíso que ni Pablo se hubiese imaginado ni es

sus sueños.

-Julio les dijo a los pequeños este será nuestro nuevo hogar.

-Vamos a celebrar nuestra gran fiesta de primavera.

FIN

by: flowercita Bernabe